Refuerzan medidas en La Habana para dar jaque mate al coronavirus



La Habana, 7 may (RHC) «El reforzamiento de las medidas contra la Covid-19 nos debe llevar a mejores resultados ante la pandemia», aseguró Roberto Morales Ojeda, viceprimer ministro cubano, en referencia al diseño de un nuevo plan propuesto por el Consejo de Defensa Provincial (cdp) de La Habana, con el propósito de incrementar las acciones que permitan controlar y detener la transmisión en los 15 municipios.

Ellas van referidas a adoptar más restricciones de aislamiento social; mayor vigilancia epidemiológica; la reorganización de la asistencia médica; la protección de los trabajadores de la Salud Pública; el control de las unidades de asistencia social y de los centros laborales; el tratamiento médico a personas vulnerables y ampliar la campaña de comunicación social para hacer entender a la población del peligro de la enfermedad, destaca el periódico Granma.

Aclaró que estas nuevas normas reforzarán las ya existentes pero serán imprescindibles para identificar casos asintomáticos sin diagnosticar, ya que se insistirá en la pesquisa activa, el suministro del medicamento homeopático PrevengHo-vir al 100 % de los habaneros, el interferón nasal para el personal

de Salud de mayor riesgo expuesto y de Biomodulina T a mayores de 60 años en hospitales siquiátricos y centros médicos sicopedagógicos, ya administrado en los hogares de ancianos y casas de abuelos.

En una reunión previa, Luis Antonio Torres Iríbar, presidente del CDP, calificó este nuevo plan como un jaque mate para cortar todo tipo de contagio, principalmente al municipio de Centro Habana, el consejo popular Luyanó Moderno en San Miguel del Padrón y el Latino en el Cerro. Todos ellos entrarán en un periodo de aislamiento social con acciones estrictas a cumplir.

Igualmente se realizará pesquisa activa diferenciada en grupos de alto riesgo social de 12 consejos populares: Buena Vista, Rampa, Belén, Acosta, Guaicanamar, Alamar Este, Debeche Nalon, Zamora-Coco Solo, Calabazar, Fraternidad, Magdalena y San Agustín. También se acometerá una indagación científica con la aplicación de la prueba de biología molecular de PCR a 830 pacientes de manera aleatoria y se participará en otro estudio de los laboratorios suma a los trabajadores de la Salud vacunados con va-mengoc-bc en los municipios de Plaza de la Revolución y Centro Habana.

Igualmente, se adicionarán otras formas organizativas para las colas en los comercios con el empleo de inspectores de transporte y de otros sectores, quienes portarán una identificación propia para el momento, con la finalidad de auxiliar a las autoridades policiales. Ellos se acompañarán de jóvenes y trabajadores interruptos captados para la Tarea Vida, quienes también apoyarán en la entrega de productos a personas vulnerables a contraer el virus.

«No está mal que las personas salgan a la calle a abastecerse de alimentos, pero lo que debe criticarse es la falta de organización en las colas», insistió Torres Iríbar, y puntualizó en la necesidad de mantener las producciones y los servicios de manera estable, con pautas en los niveles de ahorro en los portadores energéticos.

Un llamado a la disciplina y a la celebración del Día de las Madres con cordura, evitando los festejos masivos y sin estimular la visita a los cementerios será la táctica para los próximos días, en que la capital pretende imponer una estocada final a la pandemia.

(Granma)

 $\underline{\text{https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/221997-refuerzan-medidas-en-la-habana-para-dar-jaque-mate-al-coronavirus}$



Radio Habana Cuba